

Más de 80 familias de Laja podrán acceder a energía solar



Para reducir costos de la luz.

84 familias del Comité de Agua Potable Rural Cachapoal de Laja serán beneficiadas con un sistema solar fotovoltaico que permitirá ahorrar en las cuentas de la luz. La iniciativa se enmarca en el Fondo de Acceso a la Energía (FAE), impulsado por el Ministerio de Energía y tiene una inversión de \$6 millones, permitiendo beneficiar a más de 250 personas del sector. Su objetivo principal es reducir los costos asociados al suministro eléctrico del comité, contribuyendo además a la sostenibilidad ambiental y fortalecimiento comunitario.